

Ressort: Entertainment

Medien: Kim Kardashian will Kind in Frankreich auf die Welt bringen

Los Angeles, 08.05.2013, 13:19 Uhr

GDN - Kim Kardashian will ihr erstes Kind laut einem Medienbericht in Frankreich auf die Welt bringen. "Paris ist einer ihrer Lieblingsorte. Umso romantischer ist es für sie, dort ihr Baby zur Welt zu bringen", wusste ein Freund des It-Girls dem "Heat"-Magazin zu berichten.

Kardashians Freund, der Rapper Kanye West, arbeite zur Zeit sehr viel in Frankreich. "Sie möchte so viel Zeit wie möglich mit Kanye verbringen und will ihn bei der Geburt ihres ersten gemeinsamen Kindes unbedingt dabei haben, was für sie bedeutet, nur in Paris ihr Baby bekommen zu können", verriet der Insider weiter. Auch die Mutter und ihre Geschwister sollen Kardashian bei der Geburt die Hand halten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13315/medien-kim-kardashian-will-kind-in-frankreich-auf-die-welt-bringen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com